

Dios es Fiel

Efesios 5:1 **Sed, pues, imitadores de Dios** como hijos amados. Lamentaciones 3:22 Por la misericordia de Jehová no hemos sido consumidos, **porque nunca decayeron sus misericordias.** 23 Nuevas son cada mañana; **grande es tu fidelidad.** Tenemos que entender que "el todo de la Biblia," la salvación, el bien o el mal que pasa en nuestras vidas, **todo gira alrededor de la persona de Dios.** Además, se conoce a Dios por sus hechos y su carácter moral. **Lo que es Dios moralmente, su carácter moral se ve por los hechos y promesas de Dios.** ¿Por qué esto es tan importante?

Primero, **el pecado** es el choque entre nosotros y Dios, porque nuestro carácter moral (y de nuestro carácter moral fluye nuestros hechos) es el opuesto al carácter moral de Dios. Hay un choque, y Dios siendo Creador y Sostenedor del mundo habitualmente gana. Cuando nosotros entendemos que caemos bajo la ira de Dios por esto, no tenemos recurso adentro de nosotros ni por la ayuda de nadie menos Dios mismo, **entonces el mismo carácter de Dios es la clave y muy importante para evitar esta ira de Dios.**

Tenemos una buena expectativa de ser salvo solamente porque **Dios es quien que es, y nos ha hecho promesas de la salvación.** Entonces, porque Dios no miente, sus promesas son fieles y podemos confiar como algo ya hecho que las promesas de Dios van a cumplirse. 1 Reyes 8:56 **Bendito sea Jehová, que ha dado paz a su pueblo Israel, conforme a todo lo que él había dicho; ninguna palabra de todas sus promesas que expresó por Moisés su siervo ha faltado.** Josué 21:45 **No faltó palabra de todas las buenas promesas que Jehová había hecho a la casa de Israel; todo se cumplió.** Debemos tener fe en las promesas de Dios y quien es Dios por un solo punto, **Dios siempre cumple lo que dice, lo que promete y lo que amenaza.** Josué 23:14 Y he aquí que yo estoy para entrar hoy por el camino de toda la tierra; **reconoced, pues, con todo vuestro corazón y con toda vuestra alma, que no ha faltado una palabra de todas las buenas palabras que Jehová vuestro Dios había dicho de vosotros; todas os han acontecido, no ha faltado ninguna de ellas.** 15 Pero **así como ha venido** sobre vosotros **toda palabra buena** que Jehová vuestro Dios os había

dicho, **también traerá Jehová sobre vosotros toda palabra mala,** hasta destruirlos de sobre la buena tierra que Jehová vuestro Dios os ha dado, Lucas 21:33 El cielo y la tierra pasarán, **pero mis palabras no pasarán.** Tenemos que ver que la fidelidad de Dios es la mera esencia de Dios. Dice y cumple lo que ha dicho. Salmos 89:8 Oh Jehová, Dios de los ejércitos, **¿Quién como tú? Poderoso eres, Jehová, y tu fidelidad te rodea.** Los hechos de Dios se basan en su carácter, y de hecho, que se cumplen siempre con su palabra, y especialmente con sus promesas y amenazas.

Satanás, el padre de la Mentira

Juan 8:44 Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis hacer. Él ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no hay verdad en él. **Cuando habla mentira, de suyo habla; porque es mentiroso, y padre «de mentira.»** 2 Corintios 11:3 Pero temo que como **la serpiente con su astucia engañó a Eva,** vuestros sentidos sean de alguna manera extraviados de **la sincera fidelidad a Cristo.** Satanás es el mero origen del engaño. Él lo inventó, y sus caminos son hechos completamente de decepción. Una persona sabia será muy bien servida de nunca aceptar nada que viene de Satanás, porque sus palabras, promesas, y hechos son para engañar, para desubicar, para destruir a todos que siguen a él. Satanás es el contraste exactamente opuesto de Dios. **Todo de Dios es fiel, será cumplido, y todo de Satanás es para enredarnos en problemas, condenación frente a Dios, y destruir nuestras vidas.**

Cuando comparamos nuestro Dios **con "lo normal" de los hombres,** vemos qué volubles e infieles que son los hombres. Proverbios 20:6 Muchos hombres proclaman «cada uno» su propia bondad, **Pero hombre de verdad, ¿quién lo hallará?** Jeremías 17:9 **Engañoso es el corazón más que todas las cosas, y perverso; ¿quién lo conocerá?** Aun para los hijos de Dios, de ser voluble y mentiroso (de decir cosas que no van a cumplir) es un problema.

Mateo 5:37 Pero **sea vuestro hablar: Sí, sí; no, no;** porque lo que es más de esto, de mal procede. Efesios 4:25 Por lo cual, **desechando la mentira,** hablad verdad cada uno con su prójimo; porque somos miembros los unos de los otros. (Col. 3:9) 2 Corintios 1:17 Así que, al proponerme esto, ¿usé

quizá de ligereza? ¿O lo que pienso hacer, lo pienso según la carne, **para que haya en mí Sí y No?** 18 Mas, **como Dios es fiel, nuestra palabra a vosotros no es Sí y No.** 19 Porque el Hijo de Dios, Jesucristo, que entre vosotros ha sido predicado por nosotros, por mí, Silvano y Timoteo, **no ha sido Sí y No; más ha sido Sí en él; 20 porque todas las promesas de Dios son en él Sí, y en él Amén,** por medio de nosotros, para la gloria de Dios. Dios nos exhorta que nuestra palabra sea correcta y cumplida. De ser voluble es de ser como Satanás. Levítico 19:11 No hurtaréis, y **no engañaréis ni mentiréis «el uno al otro.»** Salmo 34:13; Proverbios 6:16-17; 19:9.

Muchos Faltan la Fidelidad

2 Corintios 5:7 (porque **por fe andamos,** no por vista); **La salvación,** como la Biblia nos la presenta, **es un asunto de la fe.** O sea, **Dios dice algo, y todo el chiste de caer bajo la ira de Dios o estar en el favor de Dios es si LO CREES LO QUE DICE DIOS O NO. Esta fe no es que tú accedes que un punto es cierto o no. TU FE EN ELLO ES VISTO POR TU VIDA, si esta creencia actúa en tus motivos, tus dichos, y tus acciones de acuerdo de este dicho de Dios o no.** Habacuc 2:4... **más el justo por su fe vivirá.** Romanos 1:17 Porque en el evangelio la justicia de Dios se revela por fe y para fe, como está escrito: **Mas el justo por la fe vivirá.** Gálatas 3:11... **El justo por la fe vivirá;** Hebreos 10:38 **Mas el justo vivirá por fe;** Y si retrocediere, no agradará a mi alma. Tenemos que insistir que el concepto es bastante importante si Dios repite lo mismo 4 veces en la Biblia. **Lo que realmente uno cree se ve por cómo vive su vida.** Mateo 8:26 Él les dijo: **¿Por qué teméis, hombres de poca fe?** Entonces, levantándose, reprendió a los vientos y al mar; y se hizo grande bonanza. Jesús predicó y exigió la fe en sus discípulos. Su fe era lo que guiaba sus acciones. **Pero el asunto aquí es que la fe tiene que ser ejercitada SI quieres que exista en ti.** O sea, **no crees en algo si no te afecta tus acciones, palabras, o tus motivos.** Simplemente, das aceptación mental (para engañar a otros), pero no lo crees realmente en tu corazón. **La realidad de tus creencias en tu corazón, que es realmente tu fe, es visto en cómo vives tu vida cada día.**

Pero antes de avanzar más en este tema, vamos a examinar "la fe" por un minuto. **Muchos definan "fe"**

La Fidelidad en los Hijos de Dios

Por David Cox



[cp82] v1 ©2023 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

1 Samuel 12:24 *Solamente temed a Jehová y servidle de verdad con todo vuestro corazón, pues **considerad cuán grandes cosas ha hecho por vosotros.** 1 Corintios 4:2 «Ahora bien,» **se requiere de los administradores(*), que cada uno sea hallado fiel. De ser fiel es de ser confiable, firme, e inquebrantable.** La Biblia habla de ser fiel en cuatro aspectos: **Que Dios es fiel, que fidelidad es el carácter de unas personas, que fidelidad es un carácter moral que unas personas faltan, y que la fidelidad o el ser fiel es un fruto del Espíritu Santo** (Gálatas 5:22-23).*

Las palabras “*fiel*” y “*fidelidad*”, vienen del verbo creer, y **son relacionadas con el concepto de creencias.** **Porque creemos, actuamos en una forma de acuerdo de lo que creemos.** Y si queremos o no, **nuestras acciones son testimonios a lo que creemos realmente.** **Hay un vínculo** (esto es, la fidelidad de uno) **entre lo que es “tu doctrina”** (tu creencia), **y lo que es “tu conducta”** (el producto invariable de tus creencias).

(* Alguien libre que sirve como empleado, empleado que hace lo que le manda sin preguntas, pero no es un esclavo.

como de decir que algo es veraz, aunque no hay evidencia en ello. Pero esta definición está mal. **Pero fe es confianza en algo, porque es veraz, que corresponde a la realidad, y tiene buen efecto sobre uno mismo. Nosotros tenemos fe en Dios porque Dios es confiable.** Sus hechos en el pasado nos dan testimonio de Su carácter. Confiamos EN SU CARÁCTER, entonces tenemos confianza (fe) en Él.

Gente que son Fieles

Mateo 25:23 *Su señor le dijo: **Bien, buen siervo y fiel; sobre poco has sido fiel, sobre mucho te pondré; entra en el gozo de tu señor.*** Dios está haciendo una obra espiritual en promover el evangelio. Dios es grande en sí mismo, entonces exige gente a trabajar para Él, simplemente “**porque Él es digno**”. Pero si Dios es el ejemplo perfecto de fidelidad entre lo que dice y hace, ¿Cómo piensas que Dios va a dejar sus obreros de ser volubles, ni cumplir con sus palabras, ni ser estables y firmes en sus propias vidas y devoción para el Señor? **Arthur Pink** dijo, “**Gente fiel siempre ha sido en la minoría.**”

¿Cómo puedo ser fiel, preguntas? En este versículo (**Mateo 25:23**) está la respuesta. Por ser fiel y constante en las cosas menores, lo insignificante, lo menos importante, edificas tu vida de fidelidad. (**Colosenses 3:17** se extiende esta fidelidad a TODAS LAS COSAS.) **Hebreos 11:6** *Pero sin fe es imposible agrandar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan.* La pregunta “*al final del día*” no es, ¿Qué eres tú? Sino, ¿Dios realmente existe? ¿Dios va a premiar y castigar a los seres humanos? La respuesta es, sí, Dios existe, y sí, Dios es nuestro Juez, para juzgar nuestras vidas. Si realmente crees estos dos puntos, entonces vas a vivir tu vida como es cierto absolutamente en tu mente, en tus creencias, y se va a ver esto en tu vida.

Santiago 1:12 *Bienaventurado el varón que soporta la tentación; porque cuando haya resistido la prueba, recibirá la corona de vida, que Dios ha prometido a los que le aman.* A fin de cuentas, el fiel hijo de Dios tiene confianza en todo lo que Dios le presenta en la vida, y las pruebas y tribulaciones desaparecen en el amor que el hijo tiene en la bondad de su Padre Celestial. Para aclarar, no somos “fieles” nada más, somos “*fieles a nuestro Creador, Sostenedor, nuestro Juez, y nuestro Salvador.*” Tu fidelidad (la viva vida que viene de tus creencias) tienen un ancla, quien es

Dios. Dios nos ha relatado bastante de sus hechos por medio de la Biblia. Esto, no es por nada. Esto es para que edifiques fe en Dios, confianza en quien con qué tenemos que tratar, para creer lo que nos promete sobre la salvación y nuestro mundo, y como debemos vivir en ello. **Romanos 4:21** **plenamente convencido** de que **era también poderoso para hacer todo lo que había prometido;** Todo el asunto de nuestra salvación, nuestro vivir en esta vida se resume en confiar en Dios. Dios es infinito, y es infinitamente sabio, poderoso, y fiel en cumplir lo que dice, promete, y amenaza. **Salmos 37:3** *Confía en Jehová, y haz el bien; Y habitarás en la tierra, y te apacentarás de la verdad.*

Fidelidad es un Fruto del Espíritu Santo

Gálatas 5:22 *Mas el fruto del Espíritu es...fe.* Si somos salvos, entonces el Espíritu Santo mora adentro de nosotros. Su morada nos va a afectar. Vamos a ser como Dios. **La gran fidelidad de Dios también va a ser nuestro carácter moral.** La “fe” en este versículo puede ser creencia, pero como hemos dicho, lo que crees es vinculado altamente con tu conducta. Pero en un sentido puro de la palabra, el Espíritu Santo en nosotros produce constancia en nuestra conducta, tal conducta siendo anclada en las promesas de Dios. **Constantemente vamos a vivir la vida cristiana. Sin constancia de conducta, no hay fuerza moral.** Si, de veras, tenemos temor de Dios, vamos a ser muy fiel a este poderoso y feroz Dios. “*La fe no es creer sin evidencias, sino confianza sin reservaciones.*” – Elton Trueblood. “*Dios premia fidelidad y no el tamaño de nuestros ministerios*” – Daniel Affi.

Isaías 49:14 *Pero Sion dijo: Me dejó Jehová, y el Señor se olvidó de mí. 15 ¿Se olvidará la mujer de lo que dio a luz, para dejar de compadecerse del hijo de su vientre? Aunque olvide ella, yo nunca me olvidaré de ti. 16 He aquí que en las palmas de las manos te tengo esculpida; delante de mí están siempre tus muros.*

Apocalipsis 2:10 *No temas en nada lo que vas a padecer. He aquí, el diablo echará a algunos de vosotros en la cárcel, para que seáis probados, y tendréis tribulación por diez días. Sé fiel hasta la muerte, y yo te daré la corona de la vida. La fe, nuestra fe, es la cosa que hacemos nosotros para agradar a Dios.*